

Paris, le 12 septembre 2024

Nouveau gouvernement : la FFMKR appelle à la stabilité pour le ministère de la santé

La FFMKR salue la nomination de Michel Barnier au poste de Premier ministre, et l'appelle à prendre en compte la nécessité impérieuse de stabilité dans la conduite des enjeux sanitaires.

En deux ans, le ministère de la santé aura vu se succéder cinq ministres de la santé. Tous appréciés pour leur capacité d'écoute des problématiques des kinésithérapeutes, aucun n'aura cependant eu le temps de mettre en œuvre des réformes structurantes pour la profession en particulier, comme pour les soins de ville en général.

Pourtant, les constats ainsi que les réponses à apporter aux aspirations des professionnels de santé et aux difficultés d'accès aux soins des Français sont connus. Pour n'en citer que quelques-unes : l'urgence d'investir dans la prévention en s'appuyant sur les kinésithérapeutes, la nécessité de donner davantage d'autonomie aux soignants en prenant à bras le corps la question du périmètre des métiers pour faire face au mur démographique, ou encore le besoin d'une perspective pluriannuelle des dépenses de santé.

Les politiques de santé ont besoin de stabilité et de continuité afin de ne pas retarder à nouveau les chantiers nécessaires pour relever les défis d'aujourd'hui et de demain. En outre, de nombreux textes d'application, concernant notamment l'expérimentation d'accès direct ou la prescription de médicaments par les kinésithérapeutes, qui sont par ailleurs des sources réelles d'économies, sont en attente d'une reprise de l'activité politique du ministère.

Le système de santé a besoin de continuité et de vision stratégique pour trouver une majorité de soutien au Parlement. Une voix forte et unie pour la santé de nos concitoyens est indispensable afin d'éviter les coups de rabots budgétaires, les renoncements et les demi-mesures.

Aussi, la FFMKR appelle à la stabilité afin de continuer à travailler à des mesures concrètes permettant une meilleure reconnaissance des kinésithérapeutes et un meilleur accès aux soins des Français.

Contacts presse :

Sébastien GUÉRARD – Président – president@ffmkr.org – 06 03 85 96 28

Vincent DAËL – Délégué général – v.dael@ffmkr.org – 06 62 02 34 60